

Concours amateur de la chanson française : les résultats chez les adultes



Lison Baudouin, la gagnante dans la catégorie femmes.

Le comité des fêtes de Montilliers a organisé son concours amateur de la chanson française samedi dernier à la maison commune des loisirs. Après les jeunes l'après-midi, les adultes ont été entendus en soirée. Dans la catégorie des chanteurs a cappella, qui réunissait six concurrents, Jacky Guinehut, de La Fosse-de-Tigné, a gagné avec « Les Amants d'Ouradour » de Gérard Berliner, une chanson qui a touché le jury. Thérèse Antier a remporté la deuxième place avec « L'Hymne à l'amour » d'Edith Piaf, et Auguste Coulonnier la troisième en interprétant, du haut de ses 91 ans, « Fandango du pays Basque » de Luis Mariano.

Dans la catégorie des duos, Laëtitia et son père Eric Chalopin, de Saint-Georges-des-Gardes, se sont distingués avec « A quoi ça sert l'amour » d'Edith Piaf, devant Jules et Franck Gauthier avec « A nos souvenirs » de Trois cafés gourmands.

En fantaisiste-imitateur, la seule concurrente, Yolande Stern, a proposé Kiss me de C Jérôme.

Dans la catégorie auteur-compositeur, Dimitri Tremblais, seul concurrent, a reçu un véritable triomphe de la part du public qui lui a décerné son prix pour sa chanson « Comme un homme ». Il a aussi remporté le prix du jury.

Dans la catégorie des femmes, il y avait 18 concurrentes. La victoire est revenue à Lison Baudouin, de Fontevraud, avec « Pas toi » de Lara Fabian. La deuxième place a été attribuée à Charlene Froger, de Lieuron, dans l'Ille-et-Vilaine, qui a surpris le public avec sa force vocale puisqu'elle avait choisi « Ma gueule » de Johnny Hallyday. La troisième est Delphine Roux, de Saint-Clément-des-Levées, avec « Tourner dans le vide » d'Indila.

Chez les hommes, c'est Pascal Jasinski, d'Angers, qui a gagné avec « Pour le plaisir » d'Herbert Léonard suivi de Jean-Yves Loiseau de Mauléon, en Deux-Sèvres, avec « Le Chêne » de Pierre Bachelet et Gilles Paillat, de Bouguenais en Loire-Atlantique avec « Pas eu le temps » de Patrick Bruel. Il y avait 13 concurrents.